



## Paris : Académie française et Assemblée nationale

publié le 27/06/2015

Jeudi 18 juin, les élèves de sixième A se sont levés très très tôt : ils ont en effet pris le tain à 6h18 pour être à 9h à Paris et visiter l'Académie française : ils ont pu s'asseoir dans les fauteuils sous la fameuse coupole où les cérémonies officielles ont lieu, écouter l'histoire de l'Institut de France, ex collège des Quatre Nations, découvrir le fonctionnement des différentes académies (française, des beaux-arts, des sciences ...) ainsi que tous les lieux que ce très grand édifice recèle, s'émerveiller de la magnificence des lieux, découvrir la petite salle de travail en attente des Immortels qui travaillent chaque jeudi au Dictionnaire...

Pour 11h30, ils se sont rendus à l'Assemblée nationale. Journée exceptionnelle, puisque sans séance avant 16h00, ils ont pu marcher dans la Salle des Pas perdus, découvrir les Salles réservées à la gauche ou à la droite, écouter les explications sur les oeuvres d'art présentes partout, admirer la splendide bibliothèque, et surtout découvrir l'hémicycle sous tous ses angles.

Vers 14h00, un repas bien mérité a été pris dans le Jardin des Tuileries.

Puis ils ont traversé le Jardin, sont allés jusqu'à la place de la Concorde, ont vu le Pont des Arts, le Musée du Louvre, Notre-Dame de Paris.

La journée s'est très bien déroulée...



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**